
 
 

  

 

 

 

昨日は、1 年生の全校制作が神町中学校体育館で行われた。実行委員の兵庫理心さんは「全

校制作の係として、絵の具の調合や下書きをしました。明るい色を使っているので、完成すれ

ばきれいな絵、みんなを楽しませる絵ができると思います。この仕事にやりがいを感じていま

す。」と、長瀬隼介くんは「慣れない仕事ですが、みんなで協力してつくり上げるのもいいなぁ

と思いました。みんなを明るく元気づける絵になってほしいです。」と話してくれた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日、「神町中学校の合唱を心配する会」が結成され、初回

の会合が開かれた。会議では冒頭、21日（水）の合唱コンク

ールへの危機感が示された。各方面の関係者からは「危機感す

らない。非常に危険な状況だ」、「本当に、あの素晴らしいステ

ージで歌えるのだろうか」など、合唱の質を問う多数の意見が

出された。教育評論家のブラック・ムネティ氏は『今年は 3

年生よりも、2 年生の方が上手いという情報もある。神中の合唱により、新しくできた「やま

ぎん県民ホール」が崩落するのではないか心配だ。」とのコメントを発表した。「神町中学校の

合唱を心配する会」では、「合唱に関する特別警戒宣言」を出し、警戒を続けることとなった。 
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待ちに待った給食 

ごはん ごまかつ納豆 

いりどり 

じゃが芋汁 


